
「第４回大井川鐵道全線復旧・復興に向けたまちづくり意見交換会」意見要旨 

 

【出席者】 参加メンバー11 人 

【日 時】 令和６年 12 月 11 日（水） 午前 10 時から 11 時 15 分 

【場 所】 総合支所２階 

【内 容】  

内容（要点筆記） 

●青部マルシェ 2024 の振り返り 

●駅舎の清掃について 

〇地元（徳山地区）の人（事業所含む）を巻込み、実施できたら良いと思う。 

〇駅周辺の沿線道路の草（蔓）が目立つことから、景観を良くするためにも徳山駅周辺を

重点的に実施したい。 

〇20-30 人集まれば、３時間もかからないと思う。皆で目的をもって実施することは良い

と思う。清掃をして終了ではなく、豚汁・甘酒等の振舞いをする等、何か考えられない

か？ 

〇事務局だけで実施するのではなく、意見交換会で協力して実施したら良いと思う。 

・実施する方向で、内容を調整する。 

・川根高校も近いので、安全面を考慮し、徳山駅の実施で良いと思う。 

〇本会の事業について、今後何か計画はされているのか？ 

 ・今後は、年間計画を立てて実施していく。 

●情報交換、意見交換 （グループワーク） 10：40-11：00 

【グループ①】 

〇賑わいの創出について 

マルシェの開催。 

雨天の影響を受けにくいイベントの企画。 

ターゲットを明確にして実施。（町民なのか観光客なのか） 

スタンプラリー等を活用し、大井川鐵道沿線を知ってもらうイベントの実施、昔ながらの

スタンプラリーの実施。 

【グループ②】 

〇駅舎の清掃について 

地元住民に積極的に声掛けをし、継続した方が良い。 

〇マルシェの開催について 

・今後は場所（各駅）を変えて実施し、定着したら KADODE OOIGAWA への出展も良いので

はないか。 

〇千頭駅の車両の清掃 

〇災害現場の見学会、鉄道敷を歩くイベントの実施について 

たくさんの方に現状を知ってもらうことを目的とする。 

【グループ③】 



〇清掃（草刈り）は継続的に実施していきたい 

・本会でイベントを主催することは難しいが、それぞれのメンバーが実施するイベントに

協力し、賑わいの創出を図る。 

●その他 

〇青部マルシェにおいては、井川線を青部駅に展示した。皆様に感謝し、当社としても今

後も賑わい創出に協力していきたい。 

〇2/4 まちづくり講演会を開催。山村開発センター。内容については後日連絡する。 

〇11/16・17（土・日）観光プロモーションを実施した。埼玉県大宮市鉄道博物館（大井

川鐵道も参加）2/8・9（土・日）も同様に実施予定。 

〇3/8・9（土・日）大井川鐵道 100 周年記念事業  

・島田市とイベントを企画・協議中。 

・島田市 KADODE OOIGAWA・川根本町千頭駅の２会場で実施。 

終了 


